

PARQUET GENERAL

Luxembourg, le 24 juillet 2024
Luxembourg, 24th July 2024

Plateau du St-Esprit
L-2080 Luxembourg

Notice n° 4438/24/CD

AVIS NOTICE

Il est porté à la connaissance de Monsieur **BALA Bameyi**, né le **10 décembre 2000** à **Maduguri (Nigeria)**, actuellement sans domicile, ni résidence connus, qu'il est cité à comparaître devant la Cour d'appel à Luxembourg, siégeant en matière correctionnelle, Xe chambre, vendredi, le **24/01/2025 à 9.00 heures, salle CR0.19, rez-de-chaussée, bâtiment CR**, Cité judiciaire, Plateau du St-Esprit, à Luxembourg.

Mr BALA Bameyi, born on 10 December 2000 in Maduguri (Nigeria), currently residence unknown, is hereby notified that he has been summoned to appear before the Court of Appeal in Luxembourg, sitting in criminal matters, Xth Chamber, on Friday, 24/01/2025 at 9.00 a.m., room CR0.19, ground floor, CR building, Cité judiciaire, Plateau du St-Esprit, Luxembourg.

La citation concernant le dossier 4438/24/CD peut être retirée au Parquet général, Cité judiciaire, Plateau du St-Esprit, L-2080 Luxembourg, bâtiment CR, bureau 4.05 au 4e étage.

The summons concerning file 4438/24/CD may be obtained from the Parquet général, Cité judiciaire, Plateau du St-Esprit, L-2080 Luxembourg, bâtiment CR, bureau 4.05, 4th floor.

Pour le Procureur général d'Etat,
For the State Attorney General,
Le Premier Avocat général
The First Advocate General
Serge WAGNER